



Mon compagnon fume dans l'appartement en ouvrant la fenêtre, mais l'odeur me dérange

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 19 septembre 2008

Bonjour,

Mon compagnon fume dans l'appartement en ouvrant la fenêtre, mais l'odeur me dérange.

Sentir une odeur gênante signifie qu'il y a nocivité ?

Non fumeuse, j'aimerais savoir jusqu'à quelle distance et combien de temps la fumée est nocive.

Merci d'avance.

Cordialement.

Réponse :

S'il y a odeur, il y a nécessairement présence de gaz et de particules fines contenues dans la fumée de tabac.

Le rédacteur du décret du 15 novembre 2006 a considéré qu'il était nécessaire de rénover 10 fois par heure l'air d'un local où l'on fume. Il a également précisé qu'en gardant cette extraction d'air, sans présence de fumeurs, il fallait attendre une heure avant de pouvoir rentrer dans ce local sans risque.